

# Résultats du Chpt Grand-Est Cadets 2025

**Samedi 8 février 2025 Neufchâteau**



Dernière étape qualificative avant les championnats de France cadets, le championnat du Grand-Est s'est déroulé ce samedi 8 février au COSEC de Neufchâteau.

Trois judokas de l'Espérance s'étaient qualifiés pour cette compétition, mais l'un d'entre eux n'ayant pas pu être présent, ce sont finalement deux combattants qui ont pris la route dès l'aube pour rejoindre le cœur des Vosges. L'objectif était clair : décrocher une place sur le podium et, par conséquent, une qualification pour les championnats de France.

## **Fatimata en +70 kg : une 7<sup>e</sup> place encourageante**

La journée a débuté avec les féminines et notre représentante, Fatimata, en +70 kg. Malheureusement, après un premier combat raté face à une adversaire lorraine, elle se retrouve en repêchage. Opposée à une combattante qu'elle connaît bien, Fatimata tente d'imposer son kumi-kata et son contrôle de la manche, un axe tactique qu'elle applique presque parfaitement... sauf sur une séquence qui lui coûte un waza-ari de retard. Elle ne parviendra pas à revenir au score, terminant finalement à la 7<sup>e</sup> place.

Si certains aspects de son judo ont montré du progrès, il reste du travail, notamment sur la mise en place d'attaques fortes en compétition.

### **Walid en -46 kg : une qualification méritée**

Après cette première déception, place à Walid en -46 kg, bien déterminé à aller chercher son ticket pour les championnats de France. Son entrée en compétition est réussie, mais il chute ensuite face au 3<sup>e</sup> des derniers championnats de France sur une erreur au sol. Direction les repêchages, où il doit remporter trois combats consécutifs pour se qualifier.

- **Premier combat** : victoire rapide.
- **Deuxième combat** : waza-ari marqué rapidement, suivi d'une bonne gestion du combat jusqu'à un second waza-ari en fin de rencontre.
- **Combat pour la 3<sup>e</sup> place** : face à l'adversaire qui l'avait battu l'an dernier au Grand-Est. Walid commence fort en marquant un ippon, finalement rétrogradé en waza-ari après visionnage vidéo. Il gère bien son combat, mais son adversaire parvient à égaliser sur un contre. Loin de se laisser déstabiliser, Walid reste concentré et trouve l'ouverture pour marquer un deuxième waza-ari, synonyme de victoire et de médaille de bronze !

### **Cap sur les Championnats de France !**

Félicitations à Walid pour sa performance et sa qualification aux championnats de France, qui se tiendront le 1<sup>er</sup> mars à Villebon-sur-Yvette. Pour Fatimata, l'objectif est désormais de poursuivre le travail en vue d'une qualification à la Coupe de France via le championnat honneur.

Bravo à nos judokas pour leur engagement, et place à la préparation des prochaines échéances !